



Kamiya Junior High School

令和4年7月1日発行

学校便り

体罰スローガン「職務も感情もマネジメントすることを宣言します」

盛り上がった北運動場での運動会

校長 宮入 祥郎

「晴天の下、輝け神谷の二星」^{ふたつぼし}

去る6月4日（土）、北運動場で本校「第68回運動会」が開催されました。前日の降雨のため、会場準備が出来なかったことに加え、グランドコンディションの確認と整備が必要であったため、当初の計画より1時間遅れで開催させていただきました。お陰様で当日は打って変わって晴天の下での開催となりました。

選手の人数は多くありませんが、堂々とした入場行進から始まり、今年度も神谷小・稲田小、両小学校の5・6年生が立派な表現種目を披露してくださり、色を添えていただいただけでなく、小中一貫教育に向けた実績を積み上げてくれました。ありがとうございました。

「青空の下、輝け神谷の二星」のスローガンのとおり、各競技は青・黄組の選手の皆さんが、全力で競い合うとともに、励まし合ったり相手を讃えたりする場面が多く見られ、生徒一人一人が輝くことが出来た運動会になりました。



6月25日（土）に開催された学校評議員会において、委員の皆様方から「運動会で生徒はハツラツと活動していた。棒引きでは力を出し合い、すぐに仲間を助けに行く姿に感動した」「集団のまとまりを感じた。学校行事の大切さを再認識した」「中学生には広いグランドはとっても良い」「みんな元気で嬉しく思った。徐々に普通に帰りつつあると感じた」等のご感想をいただきました。

当日は、PTAの各委員会で仕事を分担していただき、大変ありがとうございました。また、ご参観いただく際に、行き届かないところ等があったのではないかと存じますが、皆様のご理解・ご協力のお陰で無事に終了することが出来ました。誠にありがとうございました。

小学校の運動会に3年生が伺いました

本校の運動会1週間前の5月28日（土）に神谷小と稲田小の運動会がそれぞれ開催されました。その運動会でボランティア活動をするために、本校の3年生が両小学校に伺いました。

お手伝いの内容は、保護者やご来賓の受付・案内・誘導や児童の誘導、用具の出し入れなどをさせていただきました。

3年生はボランティアに、およそ2時間程度真面目に取り組みました。後日「午前中いっぱい、お昼まで居て欲しかった」などと、要望をいただきました。3年生の皆さん、お疲れ様でした。



スケアード・ストレイト方式による交通安全教室

6月20日（月）プロのスタントマンの実演を伴う交通安全教室が開催されました。校庭が無い本校では、体育館での開催となり、主に自転車の交通安全を中心に学習しました。どうして併走運転や傘差し運転、スマホのながら運転、夜間の無灯火運転などがいけないのか、実演を交えて学ぶことが出来ました。



働く人の話を聞く会（第2学年）

6月23日（木）第2学年で「働く人の話を聞く会」が実施されました。キャリア教育の一環として、6名の社会人の方々にお出でいただき、全体での簡単な話の後、グループごとに詳しいお話を伺いました。2年生の生徒の皆さんは、仕事に関する生の話を真剣に聞くことができました。



7月の主な予定

7月 1日（金）避難訓練	15日（金）大掃除（1・2年）
3日（日）英語検定（二次）	19日（火）5時間授業
5日（火）5時間授業	20日（水）終礼
7日（木）歯科講話（1年） 租税教室（2年）	大掃除（3年）
9日（土）土曜日授業 ・道徳授業地区公開講座	21日（木）夏季休業日始 三者面談始 学力パワーアップ教室始
12日（火）職場体験始（2年）14日迄	岩井臨海学園始（1年） ～23日（土）迄
13日（水）非行のない明るい社会住民大会赤羽協議会（1年）	31日（日）北区進路フェア